
第２回の学校運営協議会を開催しました 
  

８月２１日（月）に第２回の学校運営協議会を開催しました。会では学校の現況や高校魅力化アンケートの結果等を報告
するとともに、江津地域の今後の県立高校の在り方や学校の魅力化等ついて、１１名の委員の皆様から多数の貴重なご意見
をいただきました。第３回は１２月に開催する予定です。 
委員の皆様、ご多用のところありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 


